



OPINIÓN

**RED
COMPARTIDA**
¿CDMX AZUL?

La unión del PRD, de Jesús Zambano; el PRI, de Alto Moreno, y el PAN, de Marko Cortés, tiene una oportunidad real de arrebatarle la CDMX a Morena en el 2024 y el nombre más fortalecido como posible candidato es Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, que se mantiene firme en su gobierno y se metió de lleno a la competencia por la jefatura de Gobierno. Ya le ganó a Morena en dos ocasiones en las urnas y representa a la nueva generación de panistas chillangos que se alejan de la versión más conservadora. El crecimiento registrado durante los dos últimos meses es el más alto entre los aspirantes a considerarse en las próximas elecciones locales.

Nos dicen que el gobierno de la CDMX busca darle a la capital el estilo de una izquierda ambientalista, social y humana. La administración Sheinbaum tiene como dos de sus ejes más relevantes la movilidad, con obras como el cablebús en Iztapalapa y el trolebús elevado, y la creación de un entorno que facilite la inversión en el desarrollo de energías renovables. El segundo eje es la educación gratuita, por eso la creación del Instituto Rosario Castellanos en 2019, y ahora se tiene la convicción de hacer de la educación pública un derecho universal. Como sea, el caso es que, nos dicen, la idea de que Sheinbaum sería una extensión de AMLO, es porque hay gente que o

se dejaron arrastrar por tiempos electorales adelantados o carecen de perspectiva para juzgar la información que está a la vista.

En los primeros tres meses de este año, el IPN ya suspendió provisionalmente dos procesos de contratación de servicios de limpieza por decisiones del OIC, encabezado por Rubén Gómez, por diversas irregularidades. La más reciente, la licitación IA-II-B00-011B00001-N-221-2023, se paró porque un oficio del viernes 10 de marzo hizo públicas las denuncias a las violaciones a la libre competencia que emitieron empresas del sector y se quejaron de un presunto contubernio entre directivos del IPN con empresas ligadas al Rey de la Limpieza, José Juan Reyes, como las firma Joad Limpieza y Servicios, así como Comercializadora Morelos, Servicios y Sistemas Institucionales para Inmuebles.

Desde Sinaloa, corren las versiones de que los diputados locales Feliciano Castro y Ambrosio Chávez intentan influir en las elecciones del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Estado (STASE), el primero impulsó en la planilla encabezada por Elena Armenta a Paula Castro, una de sus allegadas, mientras que Ambrosio Chávez, es acusado de amedrentar a varios delegados. Todo esto se agrega a los rumores de que Armando Hernández quiere recuperar el control del sindicato.